

ENSAYO

POLITICA E HISTORIA
MTRO. MERARI BORRALLAS VALDEZ

PRESENTA EL ALUMNO:

RODOLFO SALAS VAZQUEZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

4to. Semestre “A” Ciencias de la Educación

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS

27 de septiembre de 2020..

“INTRODUCCION”

En este tema abordaremos diferentes conceptos, en el cual a través de la educación en el virreinato se analizan temas de gran importancia, como “siglo de la conquista” en el siglo XVI, que a través de ello se ven influenciados las religiones, que en aquel tiempo eran los que daban las órdenes para las actividades educativas. Están los españoles, que explican como la conquista no solo fue producto de las supremacías técnicas y militar, sino de un proceso de implementación. En este siglo igual abordaba la educación de los indígenas, que en la educación uno de las principales llegadas que tenían en ese siglo era de los jesuitas, que a través de ello tenían la inquietud de participar en la labor de la evangelización. Veremos al igual que la educación de los criollos, que uno de las principales fundaciones fue de la Real Universidad, el cual definió el cambio de la política iniciado en 1550.

“EDUCACION EN EL VIRREINATO”

En el siglo de la conquista las colonias se distinguían de diferentes tipos de enseñanza, como por ejemplo: la evangelizadora, el adiestramiento en las artes y oficios, la femenina, la formación religiosa y la universitaria. El cual todas las actividades fueron asumidas por órdenes religiosos, a través de ello existía forma de educación por parte de la educación religiosa destinados a los vasallos, en donde la educación estaba destinado en el atrio de las iglesias en donde se consagraban a los conversos para enseñarles la doctrina cristiana.

En el año 1575, se fundó el colegio de educación intermedia, que fue el de san Felipe. En este colegio los alumnos tenían un régimen de internados, en donde solo podrían acceder los criollos. En la Nueva España fue fundada por los franciscanos, el colegio de santa cruz de tlaxelco, donde se abarcaba la escritura, la gramática, biología, filosofía, retórica y la música.

En la educación de los indígenas se habla sobre los tardíos de los jesuitas, en donde su inquietud por la necesidad de participar en la labor evangelizadora, les lleva erigir dos internados. También el colegio de san Bernardo fue parte de los colegios de los jesuitas, en donde era para alumnos del interior del virreinato, en el cual se importan cuatro cátedras de la gramatical, una teórica, tres artes y una teología, dentro de la educación del virreinato existían la educación de los criollos, en el siglo XVI y XVII no se apreciaba una sentencia definida hacia mayor concurrencia en las aulas y de modo que las frecuentes y notables asociaciones en la cantidad de poblaciones escolar, se producían en cualquier momento y en cualquier sentido.

Algunos problemas que tuvieron los jesuitas y Universitarios se resolvieron con prohibición de que los religiosos pidieran títulos. Alguna escuela jesuita fueron siempre gratuitos para alumnos externos, es decir solo se cobraba a los internos en los seminarios o convictorios.

“CONCLUSION”

A través de este tema, pudimos analizar sobre diversas causas que sucedieron en la educación del virreinato, como por ejemplo, vimos contenidos históricos de varias escuelas que surgieron en la época del virreinato, poco después de que se construyeron las escuelas algunas no cobraban asistir a la escuela como lo hacían los jesuitas, ellos sus escuelas siempre fueron gratuitas y se cobraba a los internos.